
INTRODUCTION

J'ai attendu de pouvoir ajouter aux travaux de mes devanciers le fruit de mon expérience personnelle de plusieurs années, avant de livrer à mes confrères et au public ce petit livre, auquel j'ai évité de donner des proportions trop étendues, pour qu'il fût lu du plus grand nombre. Il est divisé en trois parties : la première intéresse tous ceux qui désirent connaître La Motte ; la seconde et la troisième s'adressent surtout aux médecins.

Il y a quelque témérité à publier un écrit sur les Eaux de La Motte, après Dorgeval-Dubouchet (1),

(1) *Guide du baigneur aux Eaux thermales de La Motte-les-Bains, près Grenoble*, par le docteur Dorgeval-Dubouchet, inspecteur-adjoint de l'Etablissement thermal de La Motte. Paris, Baillière, 1849.